

2020年4月3日
株式会社 電通アドギア

リモートワーク期間延長について

弊社では、かねてより新型コロナウイルス感染拡大抑止に向けて、社内に対策本部を設置し、社員ならびに取引先の安全に配慮する対策をとってまいりました。都市部における感染者数の急増に見られるとおり、予断を許さない状況が続いていることを踏まえ、感染抑止、従業員の安全確保、取引先および地域社会に対する安全配慮等の観点から、【今後も引き続きリモートワークを基本とした業務体制を継続】することと致しました。
何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

そうした中、汐留の電通本社ビルに勤務する男性従業員 1 名が新型コロナウイルスへの感染検査で「陽性」であることが確認されました。詳細については株式会社電通のリリースを参照ください。

<感染発生に関する電通のリリース>

<https://www.dentsu.co.jp/news/release/2020/0403-010040.html>

なお、弊社電通アドギアでは、現時点では感染者ならびに濃厚接触者は出ておりません。

(注1) リモートワーク：「在宅勤務」または「会社と自宅以外での勤務」

以上